

Reconoce Sheinbaum apoyo de Manolo a EUA

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- La Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, reconoció públicamente el compromiso humanitario del Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, así como del Alcalde de Ciudad Acuña, Emilio



La Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, reconoció públicamente el compromiso humanitario del Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas.



Ayer salieron binomios caninos de la Secretaría de Seguridad Pública hacia Texas para apoyo en labores de rescate.

de Hoyos Montemayor, por su colaboración decidida para facilitar el envío de ayuda mexicana al estado de Texas, Estados Unidos, afectado recientemente por severas inundaciones. Durante su mensaje, la Presidenta expresó: "Felicitamos, ayer lo hice

Este miércoles salieron binomios caninos de la Secretaría de Seguridad Pública hacia Texas para apoyo en labores de rescate

al presidente de Acuña y al gobernador de Coahuila; que ayudó en este proceso; esto es parte de lo que somos los mexicanos, digo parte, porque los mexicanos somos mucho más que eso".

LOCAL / PÁG. 7

LA VOZ

DE MONCLOVA

\$10.00 Ejemplar
Jueves 10 de Julio de 2025

Año XXXVIII No. 13,855
Monclova, Coahuila

Exigen liquidación con marcha obrera



Con acciones como esta, el Gobierno Municipal de Monclova reafirma su compromiso de trabajar en equipo con el Gobierno del Estado.

Da Carlos V. certeza jurídica a familias

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

En un paso histórico para brindar certeza jurídica a cientos de familias monclovenses, el alcalde Carlos Villarreal encabezó la entrega de más de 80 contratos como parte del proceso de regularización de escrituras en la colonia Matilde Barrera, esto forma parte de la estrategia estatal de escrituración a bajo costo impulsada por el gobernador Manolo Jiménez.

Recorren ex obreros las calles principales de la Zona Centro; rechazan declaraciones sindico

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Tras la reunión semanal realizada en la plaza principal, trabajadores de Altos Hornos de México emprendieron una marcha por las principales calles de Monclova, como medida de presión ante la incertidumbre sobre el pago de sus liquidaciones.

El contingente partió por la avenida Venustiano Carranza, avanzó hasta la calle de la Fuente y culminó nuevamente en la plaza principal, donde reiteraron su rechazo a las declaraciones del síndico Víctor Manuel Aguilera, quien propuso liquidaciones parciales que no contemplan lo establecido en el contrato colectivo de trabajo.



Obreros marchan en Monclova; advierten nuevas acciones si no reciben sus finiquitos completos.



Partieron de la plaza principal, sobre la calle Venustiano carranza y de la fuente



Los obreros advirtieron que esta movilización es apenas el inicio de un plan de acciones más contundentes en caso de que no se le cubran sus finiquitos conforme a derecho. Entre las medidas que contem-

plan se encuentran nuevas manifestaciones, cierres de carreteras y bloqueos en el puente internacional.

"Si no hay una respuesta clara y justa, vamos a intensificar las protestas. No vamos a permitir que se nos

pague solo un porcentaje de lo que nos corresponde", señalaron representantes de los trabajadores, quienes insistieron en que la lucha continuará hasta recuperar lo que consideran su patrimonio legítimo.

LOCAL / PÁG. 2

@periodico_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

ESCANEA AQUÍ



Valientes mexicanos salvan vidas en Texas

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

KERRVILLE, TEXAS.- Con botas enlodadas y su determinación, rescatis-tas mexicanos rompieron fronteras y protocolos al convertirse en héroes inesperados en el corazón de Texas.

LOCAL / PÁG. 7



Bomberos de Ciudad Acuña, México, cargan un cuerpo dentro de una balsa en medio de las labores de recuperación de cadáveres tras las inundaciones en el centro de Texas, el lunes 7 de julio.

Rompieron fronteras y protocolos al convertirse en héroes inesperados en EUA

Refuerza Manolo coordinación con García Harfuch

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Luego del histórico decomiso de hidrocarburos realizado recientemente en la región Sureste, el gobernador Manolo Jiménez Salinas, el Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana del gobierno federal, Omar García Harfuch y el Fiscal General de Coahuila, Federico Fernández Monta-

ñez, mantuvieron una reunión en la que se reafirmó el compromiso del Gobierno de Coahuila con la seguridad en todas sus vertientes, destacando que los operativos son posibles gracias a la voluntad política, la coordinación institucional y el trabajo conjunto entre los tres órdenes de gobierno, con lo cual se afianza la alianza por la seguridad de Coahuila.

"Con voluntad y coordina-



García Harfuch agradeció el compromiso del Gobierno de Coahuila.

ción total seguiremos trabajando juntos por la seguridad de Coahuila. Aquí estamos en sintonía al 100 por ciento para continuar dando fuertes golpes a la delincuencia", señaló el gobernador.

LOCAL / PÁG. 2

